



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

RESUELVE:

ARTÍCULO 1 - Otorgar la distinción *Diploma de Honor* a los Sres. Lionel Andrés Messi, Ángel Fabián Di María, Ángel Martín Correa, Franco Armani, Lionel Sebastián Scaloni, Walter Adrián Samuel y Matías Manna, todos ellos santafesinos e integrantes del plantel y cuerpo técnico de la Selección Nacional de Fútbol, en reconocimiento a su labor en la obtención del Campeonato de la Copa Mundial de la FIFA 2022 que se disputó en el Estado de Qatar y, que finalizó el pasado Domingo 18 de Diciembre del presente año.

ARTÍCULO 2 - Facultar a la Presidencia de la Cámara a establecer fecha, lugar y modalidad del acto de entrega de la distinción.

ARTÍCULO 3 - Encomendar todo lo atinente a la organización, convocatoria y coordinación del acto a la Dirección General de Ceremonial y Protocolo, y lo relativo a su difusión a la Dirección General de Prensa.

ARTÍCULO 4 - Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para la realización del acto.

ARTÍCULO 5 - Regístrese, comuníquese y archívese.

Betina I. Florito
Diputada Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Como es de público conocimiento, el pasado Domingo 18 de Diciembre del corriente año, la Selección Argentina de Fútbol obtuvo su 3° título de Copa Mundial de la FIFA en la final disputada contra la Selección de Francia en el Estadio Icónico de Lusail, ubicado en la ciudad de Lusail del Estado de Qatar.

Este anhelado título se hizo esperar treinta y ocho años después de aquel inolvidable Mundial de México de 1986, que tuvo la destacada actuación de Diego Armando Maradona, y que fue la última vez que Argentina se había consagrado campeona de esta copa. No se trata de un título más, debido a que es el torneo más relevante de fútbol de selecciones y es el más deseado por los amantes del balompié.

En los últimos años, nuestra Selección ha logrado acceder varias veces al podio, pero se le dificultaba ocupar el primer puesto. Todo ese trayecto doloroso para muchos, en especial para los jugadores y los Cuerpos Técnicos que pasaron, fue superado en las destacadas actuaciones de la Copa América de 2021, en Brasil, y ahora la Copa Mundial de la FIFA 2022, en el Estado de Qatar. Estos dos torneos conseguidos se dieron justamente en el momento de una importante renovación de futbolistas, pero con la participación de un grupo de jugadores que fueron parte de esos podios que no se pudieron concretar en el tan ansiado título.

En esta cita mundial la "albiceleste" integró el Grupo C, como cabeza de serie, junto a Arabia Saudita, México y Polonia. Comenzó con un duro golpe, ya que fue derrotada por la Selección de Arabia Saudita, aunque se recuperó rápidamente frente a México y Polonia. La Selección quedó en el primer puesto en su grupo pasando a la fase eliminatoria o de play off de los octavos de final enfrentando al seleccionado australiano, ganando por la mínima diferencia. Ya en cuartos de final, se dio un épico e infartante partido ganándolo por penales ante un muy buen equipo de Países Bajos y, en la semifinal la "albiceleste" le ganó por goleada a la

*2022 - AÑO DEL 40.º ANIVERSARIO DE LA GUERRA DE MALVINAS EN HOMENAJE A VETERANAS,
VETERANOS Y CAÍDOS EN DEFENSA DE LAS ISLAS MALVINAS, GEORGIAS DEL SUR Y SANDWICH DEL
SUR*



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Selección de Croacia. Finalmente, el partido más esperado por todo nuestro país y el mundo, superando con una destacada actuación al seleccionado francés, que fue el último campeón en Rusia 2018.

En esta oportunidad y por un gran trabajo de todo el equipo, el capitán y referente indiscutido, el rosarino Lionel Andrés Messi, quien es destacado también como mejor jugador del mundo de los últimos tiempos, fue el goleador de la Selección en el torneo. Pero hay que resaltar que sin dudas, este Campeonato, ha sido muestra de una consolidación como grupo de nuestra Selección, dejando de lado las individualidades.

Otro rasgo importante de este seleccionado, y que lo destacamos como santafesinos, es que de los 26 jugadores que integraron el plantel, 4 son oriundos de nuestra Provincia, siendo así Santa Fe, junto a Buenos Aires y Córdoba, una de las provincias que mayor participación tuvo en el certamen. Esos destacados santafesinos son: Lionel Andrés Messi; Ángel Fabián Di María; Ángel Martín Correa y Franco Armani, siendo los tres primero nacidos en la ciudad de Rosario y el último es de la localidad de Casilda.

También cabe destacar que algunos que forman el Cuerpo Técnico de la Selección son santafesinos, como es: el Director Técnico Lionel Sebastián Scaloni, oriundo de la localidad de Pujato; el Ayudante de Campo, Walter Samuel, que si bien es nacido en Córdoba podemos decir que es santafesino por adopción, ya que paso toda su infancia en la localidad de Firmat, comenzando su carrera deportiva en las inferiores de Argentino de Firmat para continuar posteriormente en el Club Atlético Newell's Old Boys de Rosario; y, el considerado por muchos medios como el cerebro del Cuerpo Técnico por sus conocimientos tácticos y la información que procesa, encontrándose dentro del área de análisis y formación de jugadores, me refiero a Matías Manna nacido en la localidad de San Vicente, Departamento Castellanos.

Este deporte apasionante trasciende fronteras más si se juega el Mundial y, así se notó en esta cita de Qatar. A medida que nuestra

*2022 - AÑO DEL 40.º ANIVERSARIO DE LA GUERRA DE MALVINAS EN HOMENAJE A VETERANAS,
VETERANOS Y CAÍDOS EN DEFENSA DE LAS ISLAS MALVINAS, GEORGIAS DEL SUR Y SANDWICH DEL
SUR*



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Selección pasaba las instancias de clasificación, alrededor del mundo comenzaron a surgir imágenes de los festejos en países que lejos están de estar relacionados, al menos hasta ahora, con Argentina. Como fue en India o Bangladesh, donde el fenómeno por el fanatismo a nuestra Selección viene desde Diego Maradona hasta la fecha. Ese fervor por la "albiceleste" en otros países se ha hecho sentir, revolucionando a los medios de comunicación y a las redes sociales por las caravanas o las grandes concentraciones de personas en algún lugar.

Este título, además tiene una connotación especial para todos los argentinos y argentinas apasionados y apasionadas por el fútbol, y para la ciudadanía en general que suele acompañar los partidos de la Selección compartiendo las tristezas y celebrando los triunfos. Es que movilizó a todos para celebrar, más allá de las ideologías, divisiones, odio o rencor. Nuestra Selección no sólo logró un título más, sino que hizo unir al pueblo argentino.

Es por ello, que es importante destacar a los santafesinos que ha participado en la cita mundialista de Qatar, que con mucho esmero y trabajo lograron la 3º Copa del Mundial de Fútbol de la FIFA.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento de la presente iniciativa.

Betina I. Florito
Diputada Provincial.